

# Ante autoridades de Gobierno y del Senado Universidad Andrés Bello presentó su "Plan de Carbono Neutralidad"



Ignacio Guerrero, vicerrector de Vinculación con el Medio y Alumni de UNAB; Margarita Ducci, directora ejecutiva de Red Pacto Global Chile; Lesly Orellana, directora de Sostenibilidad de UNAB, y Marcelo Mena, CEO de Global Methane Hub.

En el marco del conversatorio "Carbono Neutralidad y sus implicancias", la Universidad Andrés Bello (UNAB) realizó la presentación de su Plan de Carbono Neutralidad 2038, compromiso que fue anunciado en mayo pasado, y que la casa de estudios asume como un hito significativo en la lucha contra el cambio climático y la promoción de la sostenibilidad ambiental.

El encuentro, que fue encabezado por el profesor Julio Castro, rector de UNAB, contó con la participación de la Dra. Maisa Rojas, ministra del Medio Ambiente; Sergio Gahona, presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Cambio Climático y Bienes Nacionales del Senado, y Marcelo Mena, CEO de Global Methane Hub.

En la ocasión, se analizaron también los retos que se enfrentan a nivel local y externo para alcanzar la meta de cero emisiones a 2050 comprometida por Chile. Al finalizar el encuentro, el rector Castro hizo entrega del documento a la ministra y el senador, como representantes del poder Ejecutivo y Legislativo, respectivamente.



Julio Castro, rector de UNAB; Maisa Rojas, ministra del Medio Ambiente; Sergio Gahona, presidente de la Comisión de Medio Ambiente, Cambio Climático y Bienes Nacionales del Senado, y Héctor Hidalgo, director general de Vinculación con el Medio y Sostenibilidad de UNAB.



Luciana Mitjavila, directora del Hub de Negocios Sostenibles, junto a Dr. Nicolás Bronfman, vicerrector académico, y Dra. Beatriz Mella, directora de Ciudad, todos de UNAB.



Emilio Escobar, vicerrector de Desarrollo Profesional de UNAB, junto a Sonia Reyes Packe, seremi del Medio Ambiente de la Región Metropolitana, y Dr. Alejandro Caroca, decano de la Facultad de Ingeniería de UNAB.



Diego Rivera, jefe de Innovación y Emprendimiento de la Vicerrectoría de Investigación y Doctorado de UNAB; Katherine Urcelay, coordinadora de Cambio Climático del Ministerio de Vivienda y Urbanismo; Constanza Vélez, coordinadora de Gestión de Campus de UTEM, y Javier Pérez, encargado de Cambio Climático de la Municipalidad de Santiago.



Dr. Edmundo Muñoz, director de Postgrados y Educación Continua de la Facultad de Ciencias de la Vida, junto a Ana María Cid, directora general de Docencia, y Felipe Rodríguez, director general de Desarrollo del Cuerpo Académico, todos de UNAB.



Mark Minebo, director de Defensa de los Derechos Humanos de Plastic Ocean, junto a Maryon Urbina, directora de Sustentabilidad de Universidad Católica, y Reinaldo Cabezas, miembro del directorio de Red Campus Sustentable.



Alejandro Oyarce, jefe comercial, y Víctor Bravo, gerente general, ambos de Blue Light Energy.



Dr. Cristóbal Ramírez de Arellano, director de la carrera de Geología; Claudia Orellana, jefa de Proyectos de Sostenibilidad, y Salvador Torres, presidente del Centro de Alumnos de Ingeniería Ambiental, todos de UNAB.



De UNAB, Javiera Barros, directora de Egresados y Redes; Dr. Felipe Simón, decano de la Facultad de Ciencias de la Vida, y Leonora Romero, directora de Vinculación con el Medio.